

## 42 estudiantes Ufro realizarán pasantías en prestigiosas universidades de 14 países

Gracias al programa de Movilidad Internacional que ofrece la Universidad de La Frontera, los beneficiados cursarán un semestre en instituciones de educación superior de excelencia y reconocida trayectoria a nivel mundial.

En un emotivo acto de reconocimiento, que contó con la participación de autoridades universitarias y familiares de las/os estudiantes, la Universidad de La Frontera celebró la ceremonia de despedida para los 42 alumnos que este año participaron en el programa de Movilidad Estudiantil, el cual les permitirá realizar una pasantía de un semestre en instituciones de educación superior extranjeras tanto de América Latina, como Europa y Asia, en algunos casos para continuar sus estudios de pregrado y en otros para realizar prácticas profesionales e internados médicos.

El selecto grupo de estudiantes pertenecientes a diversas carreras de las seis facultades de nuestra universidad, realizarán sus pasantías en los países de Inglaterra, Alemania, Suiza, España, Bélgica, Austria, Suecia, Francia, China, Brasil, Colombia, Uruguay, Canadá y Estados Unidos. Con esto la Vicerrectoría Académica Universidad de La Frontera a través de la Dirección de Internacionalización, continúa reafirmando su apoyo con aquellos alumnos de Movilidad

Saliente mediante el trabajo colaborativo y sólidos lazos de cooperación con instituciones internacionales, siendo esto reflejado con los cerca de 80 convenios de Movilidad Estudiantil consolidados.



En palabras del Rector de la Universidad de La Frontera, Eduardo Hebel Weiss, la experiencia de Movilidad Estudiantil es totalmente enriquecedora para la formación integral de las/os estudiantes, lo cual logra tributar directamente con los objetivos establecidos en los pilares estratégicos de desarrollo integral de la persona y ciudadanía global del Modelo Educativo UFRO.

“En los últimos 10 años la Universi-

dad de La Frontera se ha preocupado intensamente en todos los procesos que tiene relación con la internacionalización a nivel universitario, lo que sin dudas entrega un valor agregado a la experiencia que pueden tener

nuestros estudiantes en diferentes latitudes”.

Los estudiantes tendrán la posibilidad de llevar a cabo sus pasantías en el extranjero gracias a los aportes económicos de la Beca Erasmus, Beca UFRO sin Fronteras, Beca Canadiense: Emerging Leaders in the Americas Program, Becas de la Facultad de Educación, Ciencias Sociales y Humanidades, Beca de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medio Ambiente, Programa FI-

CA-IAESTE, sumado a la modalidad de autofinanciamiento.

“Estos 42 estudiantes que van a distintas universidades extranjeras reflejan la gran cantidad de alianzas que tiene la universidad con instituciones de educación superior de excelencia y alto reconocimiento a nivel internacional”, destacó Lorena Vieli del Río, directora de la Dirección de Internacionalización de la Universidad de La Frontera.

“Escogí este destino por las fuertes relaciones comerciales que tiene China con nuestro país, lo cual va acorde con mi carrera y con lo que a futuro me gustaría dedicarme en relación al rubro de las importaciones y exportaciones, así que estoy con todas las ganas de aprovechar este gran desafío de la mejor manera posible”, dijo Guillermo González Sáez, estudiante de cuarto año de la carrera de Ingeniería Comercial, quien viajará a China.

“Estoy muy emocionada y con ganas de aprender mucho durante este tiempo que estaré en Inglaterra, al ser un internado médico tendré la posibilidad de conocer la realidad en salud que se vive en este país, lo que sin dudas me ayudará a enriquecer mi formación profesional, académica y personal”, indicó Francisca Caniucura Flores, estudiante de quinto año de la carrera de Medicina, quien viajará a Inglaterra.